

泉北教組定期大会・女性部定期大会 少人数学級実現を！ 働きやすい職場をつくろう！

6月12日(火)泉北教組定期大会・女性部定期大会が和泉コミュニティセンターで行われました。
大会では、2017年度の経過と総括及び2018年度運動方針、2017年度会計決算報告、及び2018年度予算案が執行部より報告・提案され、可決されました。多忙な中、大会参加ありがとうございました。

文民統制現場の危機

井谷委員長より

自衛官が民進党(当時)の小西参院議員に「国益を損なう」などと暴言を吐いたことに対し、防衛省は懲戒処分に至らない訓告処分とした。極めて軽い今回の処分から防衛省は今回の事件を軽く捉えていることがわかる。しかし、これは、文民統制の根幹に関わる大変重大な問題である。民主主義、文民統制を軽んずる政治の行き着く先は、戦前の軍国主義である。

報告・活動方針

原田書記長より

新学習指導要領について道徳の教科化で子どもの心を縛る。財界の求める人材育成のため、英語、プログラミングなどの限度を超えた詰め込み。カリキュラムマネージメントなど、教育方法にまで言及し管理・統制を強める。など、戦後最悪の内容。抜本的

見直しを求める運動を市民とともに強める。

学ぶ活動

4月には、新歓フェスタを行い、子どもに寄り添う学級づくりについて大いに学んだ。秋に行われる「教育のつどい」は今年度泉北ブロックで開催。こぞって参加を。

少人数学級の推進を

泉北には、40人を超える学級が数多く存在している。35人以下学級の実施は、まったくの状況。笑顔署名や秋の「教育全国署名」に取り組む。

組合拡大を

子どもと教育を守り、教職員の権利・労働条件の改善させるためには、教職員組合運動の前進と組織の強化・拡大が不可欠。すべての組合員が力を合わせて、組合拡大に取り組もう。

女性部長あこさん

三橋女性部長より

母親大会参加、ガーデニングの取り組みなど、活動報告と今年度の活動予定。

妊娠・出産・子育てや介護

などの中でも、教職員が安心して仕事を続けられるよう、組合がかちとってきた権利を知らせ、活用しやすい職場にしていきたい。

大会での主な発言

少人数学級

弾力的運用で、1クラス32人くらいにした。教室が広く感じて、授業もやりやすい。40人を超えると目が届かない。35人以下学級にしてほしい。

教育に穴が開く

4月下旬に退職者があり、現在まで1人欠員のまま。教育活動全般にわたって、しわ寄せがあり、職員の負担も増加したまま。早く代替をみつめてほしい。根本的な解決は正規教職員増、定数改善だと思ふ。

新任で悩む日々

クラスがまとまらず、自分のせいなのかと悩む日が続いた。やんちゃな生徒がいきいきと授業に参加してくれ

大きな安心 ビッグスリー

加入の仕方
毎月15日締切、
翌月1日加入となります。

ワン うれしいとき、かなしいときにあなたを応援します。

総合共済

月々 **600円** さらに退職時には **掛金が全額戻ります!**

- 結婚祝金に10,000円
- 出産祝金で5,000円
- 災害見舞金に10万円(全額)など

お祝い、お見舞の充実
いろいろな給付が受けられます

ツー 教職員の味方
教職員賠償責任共済

●教育関係業務中の業務中に起こった事故で、賠償責任を負われたときの補償です。年間せめて応時費用など最高5,000万円補償します。

初期対応も万全
月々150円

スリー プライベートも安心
くらしの賠償責任共済

【保障の対象】

- 日常生活の中で発生する万一の事故に、補償額は「国内事故は無制限」(別表交付代行付き(国内のみ))
- 専業主婦(配偶者、未婚の方も)は専業主婦(専業主夫)に適用されます。退職者も専業主婦(専業主夫)に適用されます。

ご家族含めて補償します
月々100円

たときは、うれしかった。学級経営だけでなく、授業も大事と気づかされた。

専門委員より

中学校道徳教科書の採択の年。ヘイト本や嫌韓本を出す出版社の子会社が出す教科書が検定に合格している。内容も、現職の首相の演説を載せるなど、問題が多い。地教委にあげる「採択方式に関する要請書」を各団体から集めている。分会からも是非あげてほしい。

憲法違反の「集団的自衛権」の行使反対。教え子を再び戦場に送るな。